Exposición de fotografía

Miguel Vallinas

Hospital Universitario Cruces de Bilbao

Hilo argumental: la exposición gira en torno a la idea de lo que nos delimita, nos identifica y nos describe como seres humanos. El artista a través de fotografías de personas en las que sustituye las cabezas por objetos simboliza todos los aspectos que nos conforman como especie. Las imágenes de Miguel Vallinas en un primer momento producen extrañeza, lo que hace preguntarse sobre el sentido de la imagen y más allá reflexionar sobre su mensaje.

La exposición se ha situado en las seis primeras plantas de la escalera de caracol del hospital, asignando a cada una de ellas un tema sobre la definición y los límites de las personas en un viaje desde lo externo a lo interno del ser humano.

Se recomienda comenzar la visita desde la planta 6 (El universo) que conforma la visión más externa de la definición del ser humano e ir bajando hasta la planta 1 donde se centra en el instinto de supervivencia y el deseo de conocimiento, límites intrínsecos de las personas.

Planta 6: El Universo

El ser humano es un habitante del sistema solar, ese es nuestro primer límite como especie **hoy** pero que quizá algún día nos atrevamos a traspasar...



Planta 5: El hogar

El ser humano necesita un lugar donde vivir, un nido donde refugiarse que a veces puede limitar como una jaula incluso de oro...







Planta 4: Lo cotidiano

Los objetos con los que convivimos, nuestras tradiciones y costumbres nos definen también como personas. Nuestra taza favorita, la tarta preferida ...



Planta 3: La belleza.

Nos gustan los objetos bellos, todos tenemos una flor preferida, queremos rodearnos de belleza para elevar nuestro bienestar emocional



Planta 2: Nuestra imagen

Nos gusta reflejar una buena imagen, nos preocupamos y cuidamos para ofrecer nuestra mejor cara... ¿puede que a veces demasiado?



Planta 1: Nuestro instinto de supervivencia y el ansia de conocimiento

El ser humano tiene como fin primordial la supervivencia y ello solo es posible a través de la experimentación y el conocimiento que nos define como especie.

